



# 三島村立三島大里学園 黒潮だより

令和3年10月号

令和3年11月4日 発行  
前期課程 13人  
後期課程 9人  
Tel 09913(3)2237  
Fax 09913(3)2240

## 笑顔が輝く「秋」本番です

校長 山内 まるみ

2学期スタート時はどうなることかと思っていたコロナ禍も、最近の感染者数の減少をみると、終息に向けて明るい兆しを感じることができるようになりました。しかし、油断は禁物。これからコロナだけでなくインフルエンザや風邪など、呼吸系の感染症が増えてくる季節を迎えます。やっと習慣化し始めたマスク着用や手洗い、手指の消毒等、感染症予防に有効な習慣はしっかりと続けていくことで、お互いの健康を守り、安心して生活していけたらと思います。

先日は、二学期最大の学校行事であり地域行事でもある「元気大里大運動会」を、コロナ対策のため午前中だけに縮小して開催しました。地区競技をほとんどカットするなど、学校主体の判断に申し訳なく思っていたのですが、事前の健康広場の整備や会場準備、そして当日の子どもたちへの温かいご声援など、例年と変わらない地域の皆様の温かいご協力とご理解をいただきました。

大里校の特色として定着している伝統芸能について、昨年は「面踊り」を披露しましたので、今年は2年ぶりの「弓矢踊り」を披露しました。留学生をはじめ、ほとんどの児童生徒が初挑戦でしたが、地域の地唄手さんや踊り手さんからの直接のご指導もいただき、手前味噌ながら立派にお披露目できたのではないかと考えています。そして来年こそ、兜と烏帽子の装束を身にまとい、華麗に踊る子どもたちの姿を御披露したいものだと思います。

半日という短い時間ではありましたが、子どもたちのがんばりと皆様の御協力で盛会に終わることができましたことに、心からお礼申し上げます。

また、運動会当日の夕方には、コロナで実施を見合わせていた「教職員歓迎会」まで開催していただきました。天候にも恵まれ、屋外の開放的な雰囲気の中、この4月に赴任した教職員とその家族、そしてしおかせ留學生の面々を皆様に御紹介する機会を与えていただいたことに、心から感謝申し上げます。

さあ、季節は秋本番です。大里にもススキの穂が出て、サツマイモの収穫が最盛期ですね。朝夕半袖ではもう寒いと感じるようになってきました。

11月には、延期になっていた「文化祭」と昨年までの高齢者との「ふるさと交流会」を組み合わせて、三島大里学園「学習発表会」を開催することにいたしました。ふるさとセンターで、子どもたちの学習の成果を、十二分に発表させたいと思います。たくさんの地域の皆様、高齢者の皆様の御来場をお待ちしています。

文化の秋、運動の秋、実りの秋、食欲の秋。コロナも落ち着いてきた今、さまざまな秋に充実した毎日を過ごしている子供たちの笑顔が最高に輝いています。これも、普段からの地域や保護者の皆様の見守りがあってこそ笑顔です。どうぞこれからもよろしくお願ひします。

## 【 10月行事から 】

### 〈 第75回元気大里大運動会 〉

10日(日)に運動会が行われました。本年度も規模を縮小した運動会になりましたが、元気いっぱい競技に取り組む姿が見られました。



【 入場行進 】



【 選手宣誓 】



【 幼児かけっこ・前期課程かけっこ 】



【 高齢者宝釣り 】

【 弓矢踊り 】

広場整備や会場準備・片付け等、地域のみなさんの御協力をいただきました。感謝いたします。本当にありがとうございました。



### 〈 さばき方教室・釣り遠足 〉

14日(木)さばき方教室、15日(金)に釣り遠足を行いました。普段なかなかできない経験をすることができました。自分で釣った魚をさばいて料理ができるようになれば最高ですね!

御協力いただいたみなさんありがとうございました。



### 学習発表会について

11月17日にふるさと交流会と文化祭の内容を合わせた形で実施します。(詳細は別紙にて)

### 【 令和3年11月 行事予定 】

- 1日(月) 地域が育む「かこしまの教育」県民週間(～7日)
- 4日(木) 人権教室(前期課程)
- 5日(金) 火災避難訓練
- 10日(水) スクールカウンセラー来校(～12日)
- 11日(木) 合同学習「がん教育」
- 12日(金) 芋ほり
- 13日(土) 持久走大会
- 15日(月) 持久走大会予備日
- 17日(水) 学習発表会
- 18日(木) 教育相談
- 25日(木) 期末テスト(～26日)

### 【 令和3年12月上旬行事予定 】

- 2日(木) 学校保健委員会  
全体PTA・学級PTA

\* 行事日程は変更する場合があります

### 〈 蔵に行ってきました! 〉

10月中旬に前期課程メンバーが二回に分かれて『無垢の蔵』の見学に行きました。全国でも珍しい公営の焼酎蔵です。三島村の特産品を知るよい機会になりました。



### 〈 持久走大会に向けて 〉

持久走大会が近づいてきました。

体育の時間はもちろん、朝や昼休みに走るメンバーも出てきました。大会当日は大里地区内を走ります。

地区のみなさんのたくさんの御声援をお願いします。



朝日覚め

部屋の寒さに

冬感じ

